



Finalizarán búsqueda de pescadores desaparecidos en Chile

Description

La Armada de Chile anunció que hoy finalizarán las labores de búsqueda de siete pescadores desaparecidos en la madrugada del 30 de marzo, cuando iban a bordo de la lancha Bruma en las costas del Biobío.

El Contraalmirante Arturo Oxley indicó que en horas de la mañana se realizará una última pesquiza de superficie desde el área de navegación en el puerto de Coronel, hasta la última posición conocida de la lancha.

De no hallarse ningún indicio, luego de 17 días consecutivos de trabajo, se dará término a los operativos a bordo del remolcador Janequeo, donde estarán los familiares de los siete trabajadores, indicó el oficial.

En las tareas participó durante el fin de semana el buque Cabo de Hornos, el cual hizo un mapeo del lecho marítimo que fue investigado por robots de las empresas Ultra Sea y Under Deep.

Esta última logró detectar a una profundidad de 300 metros restos de la lancha desaparecida, que dan cuenta de un gran nivel de daño y fragmentación, aseguró Oxley.

La principal hipótesis de la tragedia es que la lancha fue impactada con gran fuerza en momentos de muy escasa visibilidad por el barco pesquero Cobra, de la empresa multinacional Blumar.

Refuerza esa posibilidad el aparente suicidio de Juan Sanhueza, quien en el momento de los hechos se desempeñaba como vigía en el buque Cobra y cuyo cuerpo fue descubierto colgando de un árbol unos días después de la desaparición de los pescadores artesanales.

Hasta el momento el Gobierno y familiares de las víctimas impusieron acciones legales ante los aparatos de justicia por eventual homicidio y omisión de auxilio.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025